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今年のさざなみ祭では、生徒たちの本気の表情をたくさん見ることが出来ました。 

特に 3 年生合唱は、各学級が心を一つにして聴く人に曲を通して伝えたいことが歌声だけでな

く歌う真剣な表情から伝わってきました。本気で練習を積み上げてこなければ出来ない事だと思い

ます。これは３年生が下級生の頃に見た先輩の姿から受け継いだ本校の伝統だと思います。本当に

素晴らしかったです。 

そして葦の渚学級は今年、指揮者も伴奏者も自分の学級から出すことが出来ました。指揮者と伴

奏者になった生徒は朝練習、そして昼休みと自分たちで練習時間を作ってたくさん練習して本番に

臨みました。緊張しながらもやり遂げる姿が大変立派でした。 

このように本気で合唱のできる学校は、歌う生徒だけでなくさざなみ祭を企画運営した生徒会を

はじめ、実行委員、パートリーダーそしてこの生徒たちを支える先生方、そして家庭で常日頃から

支えてくれる保護者の皆様があって成り立っており、そのことに感謝します。 

今回のさざなみ祭は福栄中学校の生徒のパワーが十分に発揮された生徒主体の立派な行事とな

りました。 

表彰一覧 

最優秀賞  ３年７組  虹 

金    賞 １年１組 Believe     １年８組 絆 ２年１組 心の瞳  

２年２組 キミのもとへ ３年７組  虹 ３年５組  証 

伴奏者賞 １年７組 COSMOS   2 年３組 ヒカリ  ３年７組 虹 

指揮者賞 １年５組 あさがお   ２年２組 キミのもとへ ３年１組 Chessboard   

ポスター賞：１年生金４組・銀６組・銅３組  ２年生金４組・銀２組・銅１組 

      ３年生金４組・銀７組・銅１組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校教育目標 自主・自立～活力と魅力あふれる学校を目指して～ 

学校だより           １０月号  
令和６年１０月２２日 

市川市立福栄中学校 

 

 

 

 

 

 

 

合唱部 吹奏楽部 

葦の渚学級 ３年７組 



 

 

まず始めに、学校運営協議会について、簡単に文部科学省 HP より抜粋した記事を載せさせてい

ただきます。どのような組織かをご理解ください。 

 
今年度、第２回目の学校運営協議会が１０月８日（火）のオープンスクールの日に開催されまし

た。今回の協議会の内容は、授業参観をした後、前期学校評価の結果について委員の皆様から指導

助言をいただきました。その後、給食を試食していただき感想をいただきました。出された主なご

意見は下記の通りです。 

〇授業参観の感想 

・生徒たちは落ち着いて学習していた。柔道を中学校でやるのはうれしい。 

・校舎が老朽化しており、安全性が心配である。 

〇学校評価について 

・若い先生も増えているということで、保護者・生徒に学校評価のアンケートを取ることも大切だ 

 が、先生方の悩みについてアンケートを取って対応してほしい。 

・地域との関りについては、旧道側には地域で集める資源があるが新しい地域には、集める資源が 

 ない。 

・本に親しむ活動を推進してほしい。福栄小学校にある市民図書館の利用率も下がっている。福栄 

中学校は学習センターを強みにして読書を推進してほしい。併せて学区の小学校にも読書の推進 

を呼びかけてほしい。 

〇給食について 

・野菜が入っていて栄養もある。たんぱく質が少し足りない気がする。 

・大変おいしくいただいた。生徒はこの位量があれば大丈夫だと思う。 

・色々の食材が入っており、家庭で食べられない食材もあり、生徒にとって助かる。 

 


